

Trinidad accueillera le congrès cubain d'orthopédie et de traumatologie



La Havane, 16 septembre (RHC).- Des spécialistes de Cuba et de plus d'une vingtaine de pays se réuniront du 22 au 27 septembre à Trinidad, dans la province de Sancti Spiritus pour la 5e édition du Congrès Cubain d'Orthopédie et de Traumatologie et des journées de célébration pour les anniversaires de la fondation des deux villes.

Des experts du Mexique, de l'Argentine, de l'Espagne, de l'Équateur, du Canada, du Japon, de la France, de l'Allemagne, entre autres, débattront des concepts concernant cette spécialité dans le monde et ils jetteront les bases pour la coopération future et pour des programmes de développement conjoint.

Dans des déclarations à la presse, le docteur ès sciences Rodrigo Alvarez Cambras a signalé qu'Orthopédie 2014 a pour thèmes principaux le développement des prothèses des membres supérieurs, la chirurgie de la moelle épinière et l'orthopédie pédiatrique. Le programme de la rencontre inclut également la 5e réunion binationale Cuba-Mexique et le 3e Symposium Cuba- Argentine.

Rodrigo Álvarez Cambras, qui est également le président de la Société Cubaine d'Orthopédie a ajouté que les débats, les conférences magistrales sur l'enseignement de la chirurgie et les séminaires et les ateliers inclus dans le programme de la rencontre feront d'Orthopédie 2014 un espace d'apprentissage.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/33782-trinidad-accueillera-le-congres-cubain-dorthopedie-et-de-traumatologie>



Radio Habana Cuba